

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. April 2013

Kaninchen in der Kita Farbenland



Nachdem der Besuch der "Osterkaninchen" bei den Kindern der Kita Farbenland für helle Begeisterung gesorgt hat, konnte sich die Kinderschar ein weiteres Mal an einem kuscheligen Langohren erfreuen. Eines der Kita-Kinder durfte sein Felltier für einen Vormittag mit in die Einrichtung bringen und die Kinder hatten, in kleinen Gruppen, die Möglichkeit, das Haustier zu streicheln, zu füttern und Wissenswertes über das Leben und die Eigenheiten von Kaninchen zu erfahren.